

Auswertung der Evaluationsbögen zum Netzwerkforum Frühe Hilfen am 27. März 2019

#app-gelenkt – Heute schon mit Ihrem Kind gesprochen?

Rücklauf: 170 Bögen wurden abgegeben

Information: Die nachfolgenden Angaben beziehen sich demnach auf eine Anzahl von 170 Personen



Hat dieser Fachtag Sie für das Thema „Auswirkungen der Handynutzung auf die Eltern-Kind-Beziehung“ sensibilisiert?

- ❖ 160 (~94%) der Teilnehmenden fühlten sich sehr gut (55%) bzw. gut (39%) sensibilisiert

Hat der Fachtag Ihre fachlichen Erwartungen erfüllt?

- ❖ 169 (~99%) der Teilnehmenden fanden den Vortrag von *Frau Prof. Hunnius* sehr gut (80%) bzw. gut (19%)
- ❖ 151 (~89%) der Teilnehmenden fanden den Vortrag von *Herrn und Frau Vogt* sehr gut (43%) bzw. gut (46%)
- ❖ 164 (~96,5%) der Teilnehmenden fanden den *Fachtag insgesamt* sehr gut (62,4%) bzw. gut (34,1%)

Ist das Thema relevant für Ihren fachlichen Alltag?

- ❖ 162 (~95%) der Teilnehmenden denken, dass das Thema des Fachtages sehr starke (60%) bzw. starke (35%) Alltagsrelevanz hat

Waren Sie mit der Organisation des Fachtages zufrieden?

- ❖ 170 (100%) der Teilnehmenden waren mit der Organisation des Fachtages sehr (88%) bzw. gut (12%) zufrieden

„Super Veranstaltung, sehr interessant, mitreißende Vorträge!“

„Zu gegebener Zeit auffrischen!“

Feedback der Teilnehmenden

„Tolle Impulse, nachhaltige Give-aways, super organisiert!“

„Sehr gute Verpflegung, guter Parkservice, macht weiter so!“